

# Formulaire de demande de don

## Identification

Nom du promoteur, de la promotrice du projet	<b>Ni Québec, ni Canada : collectif anticolonialiste</b>
Adresse courriel	<b>niquebecnicanada@riseup.net</b>
Numéro de téléphone	
À qui doit être adressé le chèque de subvention	<b>Axtli Viau</b>

## Le projet

Nom de l'organisme ou du projet	Ni Québec, ni Canada : collectif anticolonialiste
<b>Momentum</b> À quel moment aura lieu ce projet?	Toute l'année
<b>Emplacement</b> À quel(s) lieu(x) aura lieu ce projet?	À différents endroits du soi-disant «Québec»

## Don demandé à l'AGECVM :

Veuillez indiquer le montant demandé dans la case :

**5000\$**

# Présentation de l'activité ou du projet

Veillez décrire en quoi consiste l'activité, ses objectifs visés, etc. Mentionner l'intérêt social de l'activité ou le projet.

## Objectifs de l'activité ou du projet

Ni Québec, ni Canada est un projet en continu d'éducation populaire, de réseautage, de soutien matériel aux luttes autochtones, de production et diffusion d'information, d'action. Il existe depuis plus de 2 ans. Vous pouvez en savoir plus en consultant sa page Facebook.

À propos que vous pouvez retrouver sur la page Facebook

Ni Québec, ni Canada est un collectif anticolonial, antiraciste, antipatriarcal, anticapitaliste et antiautoritaire. Il existe au sein des mouvements anarchistes, mais en garde un recul critique par sa vocation première et plus fondamentale qui est d'être en lutte et en solidarité active avec les mouvements autochtones qui luttent et vivent dans le sens de leur libération et de leur décolonisation, contre le patriarcat, les États («Ni Québec, ni Canada»), le capitalisme et toutes les structures coloniales (conseils de bande et chef-lieu de ces conseils l'APN compris).

Il défend une diversité de tactiques.

Atelier anticolonial de Ni Québec, ni Canada :

Comprendre la colonisation d'ici pour mieux s'y opposer

\*atelier multimédia \*

\*atelier multimédia \*

Comprendre la colonisation au Québec est chose rendue difficile par l'affirmation répétée tout au long de l'histoire depuis la Conquête que les francophones sont les «opprimés» et depuis les mouvements anticolonialistes des années 60 que les QuébécoisEs sont les «colonisés».

Cette histoire à de très larges égards de nationalismes, peu importe les tendances que ceux-ci ont pris, a eu pour effet d'occulter l'oppression par la colonisation européenne, française, anglaise... des autochtones.

Par ailleurs, la vision progressiste de gauche prend pour acquis la réalité industrielle, le dit «progrès technologique», la centralisation autour des milieux urbains et bien d'autres éléments de la modernité sans questionner le colonialisme qui lui est inhérent.

Encore aujourd'hui, bien des visions y compris dites «progressistes», occultent et/ou ignorent la réelle histoire coloniale du Canada et du Québec et en quoi cette histoire fonde même les univers de la gauche.

Cette présentation sera entrecoupée d'extraits d'entrevues et de séquences de films.

Cet atelier multimédia présenté par un militant anarchiste, anticapitaliste et anticolonialiste, descendant de la colonisation, vise à effectuer collectivement une remise en question fondamentale de nos modes d'être, de penser et de lutter dans le sens d'une opposition réelle à la colonisation occidentale et à tout ce qui la constitue.

Si vous avez envie de recevoir cet atelier dans les lieux que vous fréquentez un peu partout dans ce qui est appelé le «Québec» et que vous disposez de ressources pour rendre cet événement possible, n'hésitez pas à écrire à [niquebecnicanada@riseup.net](mailto:niquebecnicanada@riseup.net)

## Description sommaire de l'activité ou du projet

En plus de ses projets permanents, il a le projet cette années d'appuyer par ces ressources humaines, matérielles ainsi que son réseau la tournée de formation de l'Alliance Mamo, réseau entre allochtones et autochtones pour la défense de la Terre-Mère, de la biodiversité, et contre le colonialisme.

Pour en savoir plus sur l'Alliance Mamo en construction, vous pouvez consulter cette page : <https://www.facebook.com/Alliance-Mamo-en-construction-233871457010671/?fref=ts>

Il a aussi le projet de constituer un fonds monétaire constamment alimenté pour soutenir plus solidement les différentes luttes autochtones et leurs réseaux de solidarité.

Il se développera davantage aussi dans le but d'être un média à part entière producteur de matériel audiovisuel. Il a comme projet notamment de documenter en vidéo la lutte des Innu.e.s et de leurs allié.e.s Atikamekws contre le traité Petapan ainsi que les projets gaziers de GNL-Québec dans le territoire traditionnel innu, Nitassinan.

#### **Impact du projet envisagé**

Depuis le début de son existence, Ni Québec, ni Canada a largement contribué au rapprochement entre allochtones et autochtones, à l'éducation populaire aux enjeux du colonialisme, de l'anticolonialisme et de la décolonisation, à la mobilisation des allochtones contre les différents projets coloniaux et le colonialisme en général ainsi qu'à supporter activement les luttes autochtones.

#### **Notes complémentaires**

Le budget ici présenté est en fonction de cette première demande de don. Nous nous tenons à votre disposition pour toute question supplémentaire

## **Budget**

### **Revenus prévus**

Décrivez le mieux possible les différentes sources de revenus prévues (dons, subventions, etc.), regroupez les au besoin. Vous pouvez aussi brocher un budget en annexe.

Aucun pour l'instant	

